
Accorder	les	articles	et	les	noms

Fiche

Les	noms	désignent	surtout	des	objets,	des	animaux	ou	des	personnes.

Ex.	:

un	vélo

un	mouton

un	enfant

Les	articles	se	placent	devant	les	noms.

Devant	les	noms	féminins,	on	écrit	la,	l'	ou	une.

Devant	les	noms	masculins,	on	écrit	le,	l'	ou	un.

Devant	les	noms	au	pluriel,	on	écrit	les	ou	des.

Ex.	:	le	vélo,	une	voiture,	l'arbre,	des	enfants.

On	ajoute	souvent	un	e	pour	passer	du	masculin	au	féminin.

Ex.	:	un	éléphant	et	une	éléphante,	un	invité	et	une	invitée.
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